


11月例会を終えて
持続可能な地域創造委員会/伊藤 元気

【本文】
11月25日(土)中小路ｱｰｹｰﾄﾞにて11月例会｢あきたのSDGs～あなた

も参加してみませんか?～｣を開催致しました。老若男女を対象と
したｲﾍﾞﾝﾄとなっており､秋田県内企業のSDGsの取り組みを紹介し
たり､着なくなった子供服･おむつ･ﾏﾀﾆﾃｨｰ用品等を必要な方へ無償
で提供をしました。
当日の天気は気温が低く､吹雪いていた中でのｲﾍﾞﾝﾄでしたが､多

くの企画で街行く人達の注目を集めた例会となりました。その中
でも大いに賑わいを見せたのは､食品を取り扱った企画です。内容
は賞味期限が近くなったお菓子の販売･規格外の野菜の販売･規格
外のりんごを使ったりんご飴の販売･酒まんじゅうのふるまいです。
ｲﾍﾞﾝﾄ開始が13時からですが開始時間前から長蛇の列ができ､ｲﾍﾞﾝﾄ
終了まで列が途絶えることはありませんでした。
設営から後片付けまで目まぐるしい一日でしたが､あきたのSDGs

について深く学びを得ることができた良い例会だと私は思います。
結びとなりますが､この活動が明るい豊かな社会の実現になるこ
とを願い､また参加していただきました来場者の皆様､裏方で設営
から後片付けまでお手伝いいただいたﾒﾝﾊﾞｰの皆様に感謝申し上げ
ます。ありがとうございました。



12月例会を終えて
総務広報委員会/委員長 佐々木 毅

【本 文】
12月13日（水）に、12月例会を開催いたしました。2023年度を締めくく

るべく、12月例会は、多くのメンバーが会場に参集し、開催することがで
きました。我々秋田青年会議所を率いてきた根須崎理事長の熱意をそのま
まに、褒章授与式と次年度の引き継ぎを行いました。褒賞授与式では、以
下の方々が受賞となり、理事長から労いと感謝のお言葉をいただきました。
引き続いて行われた理事長バッジ交換及びプレジデンシャルリース授与に
おいては、歴代理事長の想いが込められた理事長バッジ及びプレジデン
シャルリースが須崎理事長から宇佐見理事長候補者へとしっかりと、引き
継がれました。
その後、宇佐見理事長候補者からは、次年度へ挑む熱意ある抱負が宣言さ

れ、メンバーの皆がそれぞれ今年度を振り返り、次年度へ向かっていく決
意を新たにしたものと思います。ご協力とご尽力をいただいた多くのメン
バーに心より感謝申し上げます。

2023年度褒賞受賞者

優秀団体賞 会員拡大委員会
団体賞 笑顔溢れる青少年育成委員会
優秀Jaycee賞 野本 翔
優秀出向者賞 安藤 祐一郎 飯塚 努

大山 隼 河原 匠
腰山 大介 中村 駿介
船木 祐 舛谷 正平

諸会議出席賞 大山 隼
優秀新人賞 石黒 恭兵 腰山 大介

佐藤 健雄 髙橋 森
中村 勇太

理事長特別賞 工藤 潤平



2023年度卒業式を終えて
事務・財政局/局長 工藤 潤平

【本 文】
2023年12月13日（水）、今年一年の活動・運動をともに邁進してきた10名

のメンバーが秋田青年会議所から御卒業されました。開催当日は多くのシニ
アクラブ会員に御参加いただき、現役会員とともに卒業会員の一人ひとりの
入会から卒業までの功績を振り返りました。
入会の年度は違いますが、卒業会員の皆様はこの秋田青年会議所で確かに

新しい一歩となる足跡を残されました。そして、シニアクラブ会員、卒業会
員を交えての卒業式は今までの活動を現役会員がお聞きし、振り返るととも
に今後の活動につながる非常に有意義な時間であったと思います。2023年度
卒業式は、秋田青年会議所が今後も卒業生の思いを多くの現役会員がしっか
りと受け継ぎ、紡いでいくための場になったと感じています。
最後に、御参加いただきましたシニアクラブ会員の皆様、卒業会員の皆様、

現役会員の皆様に対して心から御礼を申し上げたいと思います。本当にあり
がとうございました。


